

Herr Quadt wollte wissen, ob der Verwaltung bekannt ist, wann die Straßenüberführung „Auf der Mirz“ fertig ist. Die Sperrung sei vom Ordnungsamt bis Ende des Jahres verlängert worden.

Außerdem bat er um Mitteilung zum Stand der Planungen der neuen Fuß- und Radwegebrücke nach Troisdorf.

Zur Sperrung der Straße „**Auf der Mirz**“ teilte Herr Kallenbach mit, dass es wohl Mängel in der Verdichtung des Walles gibt und ggf. der gesamte aufgeschüttete Bereich neu gemacht werden muss. Deswegen auch die lange Sperrzeit. Aber dies sei noch nicht sicher.

Hinsichtlich der **Brücke** gebe es seit etwa einer Woche eine gültige Vereinbarung, so dass man entsprechend weiter machen könne.

Er sei letzte Woche vom Troisdorfer Bürgermeister unterschrieben worden, so dass es jetzt eine gültige Vereinbarung gibt und man entsprechend weiter machen könne.

Der zuständige Ausschuss der Stadt Troisdorf habe der Rampenlösung auf Troisdorfer Seite zugestimmt, so dass es jetzt ein finales Produkt gibt, das entsprechend auf den Weg gegeben werden könne.